

きょうも元気に
日本共産党
京都市会議員

河合ようこ

KAWAI Yoko



[URL] <http://kawai-yoko.jp/> [Email] shikai@kawai-yoko.jp [Facebook] [@yokokawai](#)

9月市議会報告



▲「戦争法NO!」成宮まり子府議、由良ひろみ福祉まちづくり委員らと



▲9月29日
上下水道局へ申し入れ

今回事故が起きた所は、更新の対象外の管で、水道管の老朽化が原因とされています。

9月26日に福西で口径400ミリの水道管に10センチの穴が開く大規模な漏水事故がありました。住民からは「取り替え工事が終わつたと思っていたのに、なんで」「また事故が続くのではないか」との声があがりました。

洛西二ユータウンでは2011年6月に水道管破裂事故があり、京都市は酸性土壌が原因だとして、洛西二ユータウン内の酸性土壌に布設された水道管を2年間で更新しました。

老朽管による大きな漏水事故は山科区や右京区でも起こっています。私は、事故が起こった管の更新を早急に行い、住民の不安に応えようと求めました。初めは「次期計画(2017年度以降)で優先度を上げる」との答弁でしたが

が、市長や局長は「今年度に設計し来年度、工事を実施する」と表明しました。私は、老朽管更新の負担を市民に求めるだけでなく、国への補助金制度拡充の要請をと求めました。



▲9月26日
北福西の漏水現場

漏水した管は来年度更新

の月26日に福西で口径400ミリの水道管

スがない」「老人福祉センターにも行けない」の声は切実です。私は、公共施設への足の確保は行政の責任だと追及しました。

敬老乗車証は高齢者が元気に出かけられる大事なものです、「市バスが走ってないので、敬老乗車証を使えない」「バス停まで遠い」という実態があります。路線の拡充と敬老乗車証を応益負担にしないように

求めました。また、上屋やベンチの設置、一日乗車券や昼間割引券が西京区でも使えるようなど求めました。

市バスを
もつと
便利に



つぶやき

ほんま?
待機ゼロで



8月に右京区で生活困窮した姉弟が亡くなる事件がありました。水道料金滞納、電気とガスは止められていきました。水道料金値上げの上に消費税が増税され、市民の暮らしは大変厳しくなっています。多量の水を使う保育所や福祉施設の運営の厳しさは利用者の処遇にも関わります。

私は、市民の実態を伝え、半数以上の政令市が実施している上下水道料金の福祉減免制度を創設せよと求めています。市は「拒否」していますが、引き続き求めています。

ふれあい会館の 売却には反対

9月市会で、ふれあい会館本体の売却が賛成多数で可決されました。日本共産党議員団は、同会館が高齢者・障害者・地域にとってなくてはならない施設であり、存続すべきだと求めてきました。



▲市の保育課と懇談

保育所も学童保育もぎゅうぎゅう詰めにしないで、施設をつくって…ママ・パパの願いです。

10年以上前から待機児童があふれていて、15歳以下の人口が市内一多い西京区。公立の保育所が1カ所もないなんて…。

京都市は2年連続で「待機児ゼロ」と発表。入所できなかつた方の「自営業はポイントが低いから…」との悲痛な声や「3歳以降のことが不安で、小規模保育への入所を選べない」との声も聞きます。国の基準に合わせて数値だけ「ゼロ」にしても、困っている親子がいる現状は解決されていません。

京都市は2年連続で「待機児ゼロ」と発表。入所できなかつた方の「自営業はポイントが低いから…」との悲痛な声や「3歳以降のことが不安で、小規模保育への入所を選べない」との声も聞きます。国の基準に合わせて数値だけ「ゼロ」にしても、困っている親子がいる現状は解決されていません。

くらし・子育てなど何でも
気軽にご相談ください。



日本共産党西地区委員会
西京生活相談所

右京区西院
西淳和院町26-2
櫻原水築町バス停西

311-4704
392-3546